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インスピ↓一ションにtおう

<<  2018・ 7・ 3  >>

第 1709回例会

本日のプログラム

○理事会

○会長幹事引継ぎ式

①新年度会長・幹事就任挨拶

2018‐ 2019を千裡宅

会長 植月公興・幹事 目木 和良

□第 1708回例会報告書 平成30年 6月 26日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『我等の生業・四つのテスト』

○ロータリーの目的 朗読

○来訪者  なし

□会長報告             (会 長 矢内良利

いよいよ最後の会長報告となりました。

まずは先日行ってきましたさよなら例会、東京К メイク

のお話を写真を見ながら話したいと思います。 (週報詳細)

次に本年度の目標について振り返つてみます。

鷹巣会館 有限会社

代表取締役 鷹巣 修

伊勢崎市喜多町 147‐ 1

町 L027025‐0606 醸 1027025‐ 6200

メイクアップはお近くでどうぞ !

クラブテーマ “知・好・楽"行動しよう若きロータリアン !

を掲げ 4つの目標を立てさせていただきました。

終わつてみると、「なかなか現実は廿くない |」 という事を

実感いたしました。 しかし今後に繋げる為にも一つ一つ振

り返つてみたいと思いま坑

まず 4つの目標の 1番目、寄付目標についてですが。こ

ちらは皆様に大変ご協力をいただいて大変恐縮でしたが、

一人毎月 4000円 という具体的な数字を提示させていただ

きまして何とか達成する事ができました。

2つ 目、出席率ですが、80%と いう目標に対し60数パー

セントという結果になってしまいました。

3つ目、会員増強についてですが純増 3名 という目標に

対し、前半 3名増え好調でしたが、その後伸びず、さらに

退会者が 3名出てしまい純増 0名 という結果となってしま

いました。非常に残念ですがこれも現実として受け止めな

くてはなりません。

4つ 目、「例会を通じてロータリーを学ぼう」ですが、ロ

ータリーの目的朗読に始まり、会長の時間を活用しロータ

リー財回の事など資料を作成し、時には皆様に質問したり

したりと一緒に勉強させていただきました。

ロータリーの目的朗読に関しましては初めての試みであり

賛否あつたかと″思いましたが、「ロータリーの目的・五大奉

たなか不動産鑑定士事務所

代表  田中 聡一
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本年度クラブテーマ
長期計■を実行しよう !

1.会員増強目標
★年間 7名 の純増
★一人、ひとり運動

2.回 ―タリーのスペシャリス トになろう
ロータリーを知ろう、日―タリーを楽しみ、
回―タリーを知らせよう、仲間を誘おう、

て やそう

2021年 6月末に 50人のクラプにしよう

3口 寄付目標
☆回―タリー財団年次寄付 (1人 当たり150ドル以上)

★ポリオプラス (1人当たり30ドル以上)

★米山奨学寄付 (1人当たり16,000円以上)

月曜 日 伊勢崎東RC 伊勢崎プリオパレス 12 : 30～ 第 1・ 3木曜日 伊勤崎ロータエアクト白クラブ 伊勢崎プリオパレス 19 1 30-

水曜日 伊勢崎 RC 併勢崎プリオパレス 12:10～ 錠 日 四ツ葉串園tRCロ インター7ク ト部 四ツ葉学園 12150～

木曜日 イ寿靭汁映RC ニューいづみ 10～ 縦 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～



仕」はやはり私はここが原点だと信念を持ち、続

けさせていただきました。

そ して今 日が本年度最終例会 となりますが、 1

年間私なりに全力でやってきたつもりです。

1年前、こんな若輩者が先輩方の築き上げてきた

約 40年の歴史を持つ伊勢崎南ロータリークラブ

の会長を仰せつかるという事にどれほど不安な思

いがあったことか。 しかし、やるからには自分の

思いを掲げ、そして今後の南ロータリークラブの

発展の為に何が出来るかを考え必死に勤めさせて

いただきました。

時には方向を間違え、先輩方にお叱 りを受けたり

と熱 くご指導いただきました。本当にありがとう

ございました。

そして時には生意気に感 じたり、ご不
j快

な思いを

させてしまった事も多々あったと思いますが、極

めつけのフレーズ、ロータリーの友情に免 じてお

許 しいただけたら幸いに存じます。

最後になりますが、下田クラブ研修 リーダー、石

原先生を始め多くの先輩方、そして塩屋幹事を含

め役員、そして会員の皆様、そして事務局の小林

さん、本当にありがとうございました。

微力ではありますが、今後とも伊勢崎南ロータリ

ークラブの発展に少 しでも貢献できるよう頑張つ

ていきたと思いますので今後とも宜しくお願い致

します。

回幹事報告 (幹事 塩屋博樹 )

06/27(水 )伊勢崎 5RC新現会長幹事会がプリオ

パレスにて開催 されます。矢内会長・植月次年度

会長 。目木次年度幹事と私が出席致します。

04/13に 寄贈式を開催させていただいた ドイツ ト

ウヒですが、5月 の暑さで樹勢が衰え枯枝が目立

つようになりました。そこで、モミ (ウ ラジロモ

ミ)な ら寄居の畑に長く植栽されてお り、伊勢崎

の温暖気候に嗣‖染む樹木が見つかりました。その

旨、伊勢崎市の了解を得て、モ ミの木で植替えを

いたしました。

①例会終了後、臨時理事会を開催致 します。理事

は残つて下さい。

○メイクの際は例会変更等ございますので事務局

までお問い合わせ下さい。

○本 日が最後の例会となります。7年半にわたり皆

様には大変お世話になり心から感謝申し上げます。

退会後につきましても伊勢崎南RCの皆様の活躍を外

から応援させて頂きますのでお役に立てることがご

ざいましたらお声かけ頂きたいと思います。

ロニヨニヨボックス委員会

○今年 1年間大変お世話になりました。有り難 うご

ざいました。不甲斐ない会長ではありましたが皆様

のご協力のおかげで何とか無事に終えることができ

ました。微力ではありますが今後とも伊勢崎南ヨー

タリークラブの発展に少しでも貢献できるよう頑張

つて行きたいと思います。今後とも宜しくお願い致

します。 2017-18年度 会長 矢内良春

○さよなら例会では大変お世話になりました。とて

も楽 しい時間が過ごせました。皆様には心から感謝

申し上げます。   2017-18年度 幹事 塩屋博樹

ご協力ありがとうございます。

20172018年 度累計  227,000円

□出席報告  6月 平均 72.45%

□米山奨学会・ ロータリー財団寄付

本 日はありません

表彰 :石原勝衛さん 第 5回米山功労者

塩屋博樹さん 第 1回米山功労者

回委員会報告

○アイオー信金総代会にて当クラブに在籍 してお り

ました長谷川淳一さんが理事長に就任いたしました。

他クラブにメイク後、クラブ週報の出席報告にメイ

ク実績としてお名前を掲載いたします。例会欠席の

際はぜひメイクを。 クラブ研修 リーダー 下田進

03年間会員増強委員長をさせて頂き誠にありがと

うございました。 会員増強委員長 鷹巣修

○今年度、おかげ様で寄付目標を達成いたしました。

ありがとうございました。 R財団委員長 齋藤要

○今年度のインターアク ト活動では大変お世話にな

りました。募金活動でのぐんまちゃんは大盛況でし

た。ぜひ続けて下さい。一年間ありがとうございま

さよなら例会

した。 インターアクト委員長 山川幸洋


